



# 天の星



## 運動会へのご協力ありがとうございました

よいお天気の中、150周年記念運動会が行われました。多くの保護者の皆様、ご来賓の皆様にお越しいただきありがとうございました。爽やかな5月の青空のもと、中込小の子どもたちは、競技に、係に、応援に、運動会を楽しむことができました。

今年度のテーマは「みんなが全集中!本気をつなげる運動会」でした。6年生が地域や保護者の方とも楽しみたいと考えた「本気玉送り」には、たくさんの方に参加していただきました。「久しぶりに運動会を楽しんだ」と感想をいただきました。テーマの通り、児童と保護者と地域の方とみんなの気持ちがつながった運動会になったのではないかと思います。ありがとうございました。

また、今年度は前日の作業に PTA の役員の方のご協力もいただき、テントの設営を行いました。テント撤収作業につきましても多数の保護者の方のご協力をいただき、短時間で行うことができました。ありがとうございました。今後ともご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

1年生

「ゲットだぜ!」



2年生

「中込新時代へ」



3年生

「どうする竹ひき」



4年生

「大海原へこぎ出せ中込ソーラン」



全校

会場みんなで楽しんだ「本気玉送り」



56年生

「騎馬戦」



56年生

「組体操 ~絆~」



## 民生児童委員との懇談会

16日(金)に民生児童委員の皆さんとの懇談会がありました。5校時に授業参観をしました。「どの学級も落ち着いて授業に取り組んでいる」「タブレットを使っている学級も多くて時代が変わったなあと感じた」などの感想が出されました。また、登下校の様子では「4月は恥ずかしそうだったが、だんだん自分からあいさつをしてくれる児童が増えてきた」ということも話していただきました。民生児童委員の皆さんからは、子どもたちのよい姿をたくさん話していただき、とてもうれしい懇談会となりました。学校や児童のことをしっかり観ていただいていると思いました。そして、保護者や地域の方、みんなで子どもたちを共育しているのだと思い、中込の子どもたちは幸せだと改めて感じました。

ただ、下のお知らせに書いたような姿が見られることも事実です。社会のルールやマナーも学んでいけるよう、学校とご家庭と地域で協力して、子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。これからもよろしく願いいたします。



## <7月の行事予定>

3日(月)安全点検日 学校徴収金振替日	14日(金)防犯教室(全校)
4日(火)情報モラル研修会(全校)	15日(土)1日司書体験(6年生)
中込っこタイム③	17日(月)海の日(祝日)
支部懇談会(~9日)	18日(火)PTA安全指導日
6日(木)公民館学習(3年)	中込っこタイム④
7日(金)SC金高先生来校	20日(木)長野市見学(4年生)
10日(月)PTA安全指導日	21日(金)支部児童会 SC金高先生来校
性被害防止研修会(高学年)	全校5時間授業
11日(火)児童会	24日(月)学期末学級事務のため5時間授業
12日(水)参観日 学級懇談会	25日(火)1学期終業式・プール納め・5時間授業
13日(木)学期末大掃除(~21日)	26日(水)夏休み(8月21日まで)



## <お知らせ>

### ○登下校の様子について

次のようなことがあったと地域の方より連絡がありました。

- ・自動車に石を投げられ、傷がついた。
- ・信号で渡らないのに「歩行者用押しボタン」を何回も押す児童がいる。
- ・水の入ったビニル袋やビニル手袋が用水路に詰まっている。



学校でも指導いたしましたが、ルールやマナーについてご家庭でも話題にしていただけたらと思います。よろしくお願い致します。

また、今、一番日が長いときです。きまりでは、17:30には家につくようになっていますが、もっと遅くまで外にいる人もいます。事件や事故にあわないように、自分で自分を守ることもなります。おうちの方にきちんと「だれとどこへ行く、いつ帰る」を伝えて遊びに行くようにしましょう。

### ○プール開きがありました。

6月上旬には、5・6年生がプールの中を、1~4年生がプールサイドをきれいにしてくれました。とても汚かったプールが、くっきりとした水色の、気持ちよさそうなプールになりました。そして、今日プール開きが行われ、代表の児童が今年の水泳学習のめあてを発表しました。事故のない、楽しい学習にしてください。今年度は健康チェックカードではなく、プールカードがあります。朝、忘れずにチェックしてください。よろしくお願い致します。



佐久市立中込小学校  
教頭 清水 由実子  
電話 0267-62-0065